

**AGENDA**

# elecciones en nueve centros y cinco departamentos

Cinco departamentos y nueve centros de la Universidad de Castilla-La Mancha han iniciado un proceso electoral que culminará con la renovación de sus responsables. Concretamente, las elecciones a consejos y directores de departamentos afectan a los de Ingeniería Eléctrica, Electrónica y Automática; Filosofía, Historia, Producción Vegetal y Tecnología Agraria y Química Física; y concluirán el 16 de marzo con la constitución de los respectivos consejos y la elección de los directores.

En cuanto a los centros, renovarán sus juntas y sus directores el 17 de marzo las facultades de Químicas y Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo; las escuelas universitarias de Enfermería de Cuenca y Toledo, las escuelas de Ingenieros de Caminos, Canales y puertos y de Trabajo Social de Cuenca; y el Centro de Estudios Universitarios de Talavera de la Reina. La Escuela de Enfermería de Albacete y la Facultad de Letras de Ciudad Real sólo renovarán sus juntas de centro.

departamentos		
DEPARTAMENTO	CONSEJO DE DEPARTAMENTO	DIRECTOR
- Ingeniería Eléctrica, Electrónica y Automática	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
- Filosofía	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
- Historia	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
- Producción Vegetal y Tecnología Agraria	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
- Química Física	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>

centros		
CENTRO	JUNTA DE CENTRO	DECANO/DIRECTOR
- Escuela Universitaria de Enfermería de Albacete	<input checked="" type="checkbox"/>	
- Facultad de Ciencias Químicas de Ciudad Real	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
- Facultad de Letras de Ciudad Real	<input checked="" type="checkbox"/>	
- ETS de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
- Escuela Universitaria de Enfermería de Cuenca	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
- Escuela Universitaria de Trabajo Social de Cuenca	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
- EU de Enfermería y Fisioterapia de Toledo	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
- Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
- Centro de Estudios Universitarios de Talavera de la Reina	<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>

Dos alumnas de Toledo y uno de Ciudad Real representarán a la UCLM en la **Olimpiada de la Física**

Las alumnas Elena Díaz Caballero y Carmen Antonie -esta última de origen rumano- y el estudiante Juan Gallardo Casero representarán a la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) en la XVI edición de la Olimpiada nacional de la Física, que se celebrará en Almería. Un total de 70 estudiantes de Bachillerato de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo han tomado parte en unas pruebas que pretenden fomentar el interés por la Física.

La alumna clasificada en primera posición, Elena Díaz Caballero, estudia en el instituto Valdehierro de Madrdejos (Toledo). Los que lograron el segundo y tercer puesto son, respectivamente, el joven Juan Gallardo Casero, que cursa Bachillerato en el Instituto Airén de Tomelloso (Ciudad Real), y Carmen Antonie, alumna del Juan Antonio Castro de Talavera de la Reina (Toledo).

Enrique Arribas, profesor de Física de la Escuela Politécnica Superior de Albacete, coordina las pruebas desde 1992 y asegura que la Olimpiada constituye "un punto de encuentro para alumnos que comparten su ilusión por la ciencia".

Los alumnos seleccionados en esta primera fase participarán en la prueba nacional de la Olimpiada que se celebrará en Almería entre el 1 y el 4 de abril y en la que participarán, aproximadamente, 150 alumnos en representación de cerca de 50 Universidades españolas.

**Díaz Revorio, profesor honorífico de la Universidad de Guayaquil**

El vicedecano de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Toledo, Francisco Javier Díaz Revorio, ha recibido el diploma que acredita su condición de profesor honorífico de la Universidad de Guayaquil (Ecuador), "como reconocimiento a su valía científica, intelectual y personal". Así lo expresó Xavier Garaicoa Ortiz, subdirector de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Sociales y Políticas de dicha universidad, que hizo entrega del título aprovechando su presencia en España con motivo de su participación en los cursos de postgrado que celebra la UCLM en Toledo.

"La Universidad de Guayaquil quiere reconocer también la gran contribución realizada por el doctor Díaz Revorio a las relaciones inte-

rinstitucionales con la UCLM", añadió Garaicoa.

El nuevo profesor honorífico de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Sociales y Políticas de Guayaquil agradeció la distinción y rindió un homenaje a los juristas ecuatorianos asistentes a los cursos de postgrado, que constituyen, en palabras de Díaz Revorio "una oportunidad magnífica para los profesores de la UCLM de enriquecerse, de seguir aprendiendo y de estrechar lazos con alumnos de otras universidades".

Felipe Centelles, vicedecano de Empresariales de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo, se sumó al acto de reconocimiento "que engrandece a nuestra Facultad precisamente en un momento de integración en Europa", dijo. afirmó.